

Après la Pentecôte, il commence immédiatement à exercer une primauté qu'aucun apôtre ne lui conteste. Il est le premier à prêcher les Juifs, il opère les premières conversions, il préside l'élection de saint Mathias pour remplacer Judas, il préside le premier concile de Jérusalem et baptise le premier païen, Cornélius.

Dans l'intention de Jésus-Christ, la primauté de Pierre doit passer à ses successeurs.

Si, en effet, il fallait un chef à l'Eglise lorsque les apôtres vivaient encore, que le nombre des chrétiens était peu considérable, que tous ses membres parlaient à peu près la même langue, à plus forte raison, ce chef est nécessaire maintenant que les chrétiens comptent des millions, sont dispersés sur tous les points du globe et appartiennent à toutes les nations.

Comme saint Pierre a fixé son siège à Rome, le pouvoir du Pape passe à tous ceux qui lui succèdent sur le siège de Rome, et qui ont la préséance sur les autres évêques, par le sang et la puissance.

Rien de plus merveilleux que cette durée constante du Souverain Pontificat. La ville des Papes a été pillée, l'héritage apostolique usurpé, une foule de Papes ont été mis à mort et exilés, la Papauté a subi le choc des puissances du monde, néanmoins depuis 1900 ans, à Rome, un Pape n'a cessé de succéder à un autre Pape.

La Papauté est donc immortelle. Or, si la Papauté est immortelle, l'Eglise l'est également, Jésus-Christ l'a dit: "Les portes de l'enfer ne prévaudront jamais contre elle." Depuis sa fondation, toutes les créations humaines sont disparues et continueront à disparaître tour à tour. Seule l'Eglise subsistera jusqu'à la fin du monde.

Qu'ils sont donc insensés ceux qui croient encore venir à bout de l'Eglise et de la Papauté ! Il y a 1600 ans, saint Augustin se moquait d'eux. Dix-neuf siècles prouvent leur impuissance.

"Ils m'ont souvent opprimé dès ma jeunesse, dit le Psalmiste, mais ils n'ont pas prévalu contre moi." "Le Seigneur, dit le prophète Isaïe, a brisé le bâton des impies et la verge de ces fiers dominateurs."

Ces deux textes de la sainte Ecriture résument l'histoire de la Papauté et de l'Eglise, ainsi que l'histoire de leurs persécuteurs.